

Man läuft in Hausmannstätten ...



Laufclub Silvesterlauf

Wieder einmal ging ein erfolgreiches Laufjahr für die Mitglieder des Laufclubs MT Hausmannstätten zu Ende. Wie schon in den Jahren zuvor, beendeten wir das Laufjahr mit dem Silvesterlauf in die Berge von Gnaning, wo wir gestärkt durch die Labestation bei Fam. Exler (ein herzliches Dankeschön!) den Jahresausklang bis in die Abendstunden in unserem Stammlokal "s' Postkastl" feierten.

Ein weiteres Highlight war auch die Teilnahme des Laufclubs am



Laufclub Blochzug

heurigen Blochzug der Freiwilligen Feuerwehr Hausmannstätten am 30. Jänner. Fast 40 Mitglieder waren als Chinesen fröhlich mit von der Partie. Ein herzliches Dankeschön aber auch unseren unermüdlichen "Helferleins", die an einigen Abenden bei den Vorbereitungen geholfen haben. (Zahlreiche Fotos auf unserer Homepage!)

Last but not least: Wir gratulieren unseren Vorstandsmitgliedern Monika und Jürgen Neuhold herzlichst zu ihrem Stammhalter Georg, der am 23. Dezember 2004 das Licht der Welt erblickte! (Da sag noch einer, der Laufclub macht nichts mit Hand und Fuß!!!).

Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben: www.laufclub.at oder Email: fit@laufclub.at. Keep on running!